



Freie Wähler Eschborn

Presseerklärung : Freie Wähler Eschborn nehmen erneut am Stadtradeln teil

Die FWE freut sich, auch in diesem Jahr wieder an der beliebten Aktion „Stadtradeln“ teilzunehmen. Der Aktionszeitraum erstreckt sich vom 8. Juni bis 28. Juni 2024 und begann am 8. Juni mit dem sogenannten Anradeln, einer symbolischen Staffelübergabe der Stadt Schwalbach an die Stadt

Eschborn. Bei diesem Auftakt-Event war auch die FWE aktiv dabei. Seit vielen Jahren unterstützt die FWE das Stadtradeln mit Begeisterung.

Diese Aktion fördert nicht nur den Umweltschutz und die nachhaltige Mobilität, sondern stärkt auch das Gemeinschaftsgefühl in unserer Stadt. „Stadtradeln ist eine großartige Gelegenheit, gemeinsam aktiv zu sein und ein Zeichen für den Klimaschutz zu setzen“, sagt Monika Bauch, Vorstandsmitglied der FWE.

Traditionell fahren die Mitglieder der FWE jedes Jahr an einem Tag gemeinsam mit dem Fahrrad durch die Eschborner Gemarkung. Dieses Jahr möchten wir gerne alle Bürgerinnen und Bürger zu unserer FWE Radtour in und um Eschborn einladen. Die Tour am 23. Juni bietet die Möglichkeit, sich einen Eindruck über die aktuellen Projekte in Eschborn zu machen und gleichzeitig einen Beitrag zur Reduktion von CO₂-Emissionen zu leisten.

„Wir rufen alle Eschbornerinnen und Eschborner dazu auf, sich an unserer Fahrt zu beteiligen, gemeinsam für eine bessere Umwelt zu radeln und natürlich mit uns ins Gespräch zu kommen“, so Carsten Sausner, Vorsitzender der FWE.

Das Stadtradeln ist eine bundesweite Aktion, bei der Kommunen gegeneinander antreten, um möglichst viele Fahrradkilometer zu sammeln. Jeder geradelte Kilometer zählt und trägt dazu bei, das Bewusstsein für umweltfreundliche Mobilität zu schärfen. Es ist eine Gelegenheit, die Vorteile des Radfahrens zu erleben – für die eigene Gesundheit und die Umwelt.

Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme und viele gemeinsame Kilometer auf dem Fahrrad. Lassen Sie uns zusammen ein starkes Zeichen für den Klimaschutz setzen! Für weitere Informationen und zur Anmeldung für die Fahrradtour durch die Eschborner Gemarkung wenden Sie sich bitte an **Carsten Sausner, C.sausner@fgeschborn.de**.